

Gemeinde Aichelberg



Rathaus Aichelberg, Vorderbergstraße 2, 73101 Aichelberg

Telefon 07164 80095-0, Fax 07164 80095-9, Internet: www.aichelberg.de, E-Mail: rathaus@aichelberg.de

Öffnungszeiten: Mo., geschlossen; Di., 8 – 12.30 Uhr; Mi., geschlossen; Do., 9 – 12 und 14 – 18 Uhr; Fr., 9 – 12 Uhr

Amtliche Bekanntmachungen

Liebe Aichelberginnen, liebe Aichelberger,

am Samstag, 15. Januar 2022 habe ich mein Amt offiziell angetreten. Die Narrenzunft Vulkania Aichelberg e. V. ist Spalier gestanden, das gesamte Rathaussteam hat mich empfangen und der erste stellvertretende Bürgermeister Andreas Moll hat mir feierlich die Schlüssel übergeben. Herzlichen Dank allen Beteiligten für das herzliche Willkommen und den wunderschönen Start.

An dieser Stelle nochmals ein ganz herzliches Dankeschön an Herrn Moll und das Rathaus-Team für die engagierte Führung der Amtsgeschäfte während des Bürgermeisterwechsels. Danke an meine Bürgermeisterkollegen vom Verband für die herzliche Aufnahme. Interkommunal sind Aichelberg und ich da sehr gut aufgehoben.

An meinem ersten Arbeitstag habe ich, nach ersten Amtshandlungen, auf dem Aichelberg ein neues Gipfelbuch hinterlegt. Ich bin sehr gespannt, wer sich alles einträgt und den schönen Ausblick von unserem Gipfel, wie einst die Grafen von Aichelberg, genießt.

Ich freue mich sehr darauf als Ihre Bürgermeisterin unsere Gemeinde gemeinsam mit dem Gemeinderat und Ihnen gestalten zu dürfen. In den kommenden Jahren möchte ich Aichelberg Schritt für Schritt weiterentwickeln: Noch bürgernäher, seniorenfreundlicher, familienfreundlicher, fitter für die Jugend, nachhaltiger und attraktiver für die Wirtschaft. Dabei ist der gemeinsame Dialog sehr wichtig und ich wünsche mir, dass wir auch weiterhin im Gespräch bleiben.

Viele Aufgaben, große und kleine, sind zu bewältigen. Wir müssen uns dabei im Klaren sein, dass diese nicht alle gleichzeitig umgesetzt werden können und dabei stets die finanzielle Lage im Blick behalten. Ich bin mir sicher: Gemeinsam werden wir die richtigen Prioritäten setzen und die Aufgaben eine nach der anderen angehen. Im gemeinsamen Dialog, im gemeinsamen Wirken mit Tatkraft, Hilfsbereitschaft, Vertrauen und Freude.

Herzliche Grüße

Ihre Heike Schwarz
Bürgermeisterin



Der 1. stv. Bürgermeister Andreas Moll übergibt den Rathauschlüssel an die neue Bürgermeisterin Heike Schwarz.